
QffibOjtetnafiuu 4свеъ cmfi&tij е&ерипяе#те<и>;

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
Opiau Ангарского городского комитета КПСС и городс кого Совета депутатов трудящихся
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За чистоту, за порядок, 
за честь города

В Ангарск пришла весна. 
Солнце растопило остатки снега 
на проспектах а в кварталах, 
зазвенели ручьн, закапало с 
крыш. Прохожие стали менее 
торопливыми, а около мороже
нщиц на улице днем уже обра
зуется очередь. Н о вместе с 
солнечным настроением лезет 
на глаза н грязь, что скрыва
лась под снегом, непорядки, 
рождаемые текучими весенними 
водами. В домоуправления при
шла пора забот: надо думать об 
уборке террнторни и о благо
устройстве, о весенней озелени
тельной кампания. Н адо думать 
о том, чтоб не терял Ангарск 
свой прекрасный облик.

Сегодня в нашей газете пуб
ликуется обращение домоуправ
ления №  13 Ж КУ ко всем до
моуправлениям всех коммуналь
ных учреждений нашего города. 
Это вызов на всеобщее сорев
нование за образцовый санитар
ный порядок, за честь нашего 
города. Много славных дел на 
счету комиссия содействия 
13-го домоуправления, которую 
возглавляет пенсионер Иван 
Степанович Бахур. В квартале 
оборудована детская площадка, 
высажено немало деревьев. К 
борьбе за  благоустройство при
влекается общественность — 
жильцы, пионеры, учащиеся со
седних школ, работники распо
ложенного в квартале ателье 
мод. Большее планы у домоуп
равления и комиссии содейст
вия на весну и лето. Они отра
зили эти планы в своих обяза
тельствах: высадить 200 де
ревьев, две клумбы цветов, 
оборудовать вторую детскую 
площадку и т. д., т. д. Среда 
пунктов обязательства —  еже
месячный санитарный день си
лами жильцов. К ак хорошая 
хозяйка проводит «генеральную 
уборку» в своей квартире, так 
жильцы всего квартала будут 
раз в месяц общими силами на
водить порядок на территория 
домоуправления, чтобы повсю
ду хозяйничала чистота.

Обращение домоуправления 
№  13 должно быть обсуждено 
в коллективах всех домоуправ
лений, среди жильцов. Санитар
ный порядок в городе— боль
шое, полезное дело, заняться 
которым должны все комму
нальные учреждения и общест
венность. В прошлом году в 
Ж КУ разрослось хорошее со
ревнование за лучший, образ
цовый дом. сейчас оно, к со
жалению, заглохло. Жилфонд 
Ж КУ и домоуправления пере
стала заниматься этими вопро
сами, Новое соревнование, раз
вернуть которое призывает кол
лектив домоуправления №  13 
Ж КУ, должно вновь поставить

на повестку дня повсеместную 
массовую борьбу за чистоту и 
порядок в городе.

В Ангарске есть домоуправ
ления, которые так или иначе 
занимаются этими вопросами. 
Это домоуправление №  5 ЖКУ, 
где к работе привлекается об
щественность, создана хорошая 
тимуровская команда; это домо
управления № №  10 и 15 Ж К К ; 
домоуправление №  18 ЖКУ.
Н о встречаются в такие домо
управления, где дело борьбы за 
чистоту и порядок отдано на 
откуп «воли волн».

Плохо обстоит дело с убор
кой территории, с древонасаж
дениями в домоуправлении №  4 
Ж КУ (домоуправ т. Ганичева). 
Запущены дела в домоуправле
нии №  12 Ж КУ (домоуправ 
т. Сокольская). Зачастую  рав
нодушны к чистоте и порядку 
строители жнлья. Н а проспекте 
Сталина, в  районе недостроен
ного административного здания, 
прямо на дорогу, на газоны вы
брошен строительный мусор. 
Строители, как правило, сдают 
жилье без полностью выполнен
ного квартального благоустрой
ства, полагающегося по проекту.

Квартал крупноблочного стро
ительства —  особый район в 
Ангарске. Здесь все сделано 
по-новому, добротные мусоро
сборники огорожены железобе
тонными оградками. Но и здесь 
территория захламляется. Сор 
из магазинов, нечистоты выбра
сываются прямо в окружающий 
квартал сосновый бор. Всем 
таким явлениям должен быть 
положен конец, если мы дейст
вительно дорожим честью свое
го города.

Итак, в Ангарске начинается 
большая кампания за чистоту, 
за  озеленение, за благоустрой
ство. М ы обращаемся к читате
лям нашей газеты с просьбой 
помочь ярко и разносторонне 
освещать эти вопросы на стра
ницах нашей газете. Пишите 
нам, товарищи, обо всем хоро
шем и плохом в этом деле, что 
встречается в ваших кварталах, 
на территории ваших домоуп
равлений. Пашите нам об энту
зиастах - общественникам и о 
тех, кто забывает свой служеб
ный долг, о воскресниках, о по
лезных общественных делах и 
о тех, кто не дорожит честью 
нашего города. Давайте общи
ми силами следить за чистотой, 
за санитарной культурой в ва
шем общем большом доме — в 
нашем Ангарске. Многим сла
вен он, пусть же будет незапят
нан наш город ■ в вопросах по
рядка, чистоты. Сделаем наш 
Ангарск таким, чтобы гости 
приезжали в него как на эк
скурсию в коммунизм!
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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА
Н а днях состоялась первая сессия Иркутского областного Совета 

депутатов трудящихся седьмого созыве. Сессию открыла депутат 
М. А . Волкова. Председателем сессии был избран депутат Б. Е. Щ ер
бина, секретарем — депутат Д. Д . Ланчукова.

После утверждения повестки и регламента Совет избрал мандатную 
комиссию под председательством депутата И. П. Городничева и заслу
шал доклад мандатной комиссии. В прениях по этому докладу высту
пили депутаты И. М. Мельников, Г. Ф . Кунгуров и В. Я. Рогов. Со
вет утвердил доклад мандатной комиссии.

Совет избрал исполнительный комитет в составе 19 человек. Пред
седателем исполкома избран депутат А . В. Гриценко.

Совет утвердил заведующих и начальников отделов и управлений 
исполкома и образовал восемь постоянных комиссий Совета.

Затем  с докладом о государственном плане развития местного хо
зяйства Иркутской области на 1959 год выступил председатель об
ластной плановой комиссии депутат П. П. Силинский.

Доклад о бюджете Иркутской области на 1959 год и об исполне
нии бюджета области за 1958 год сделал заведующий областным фи
нансовым отделом депутат Н . В. Руды*.

После д о к л а д о в  развернулись прения. , ,

Первая сессия городского Совета 
депутатов трудящихся

В Ангарске состоялась первая 
сессия городского Совета депута
тов трудящихся (седьмого созы
ва).

Сессию открыл старейший по 
возрасту депутат городского Сове
та 44 избирательного округа т.Та- 
расов Г. И. В президиум были и з
браны депутаты т. Бавыкин 
(председатель) и т. Ершова (сек
ретарь).

Совет избрал мандатную комис
сию, председатель которой депу
тат т. Богатырев выступил с до
кладом о результатах выборов го
родского Совета, состоявшихся 
1 марта 1959  года. Он сообщил, 
что в городе был образован 301 
избирательный округ по выбо
рам в городской Совет. Изби
ратели Ангарска продемонстри
ровали на этих выборах са
мую высокую политическую ак 
тивность, к избирательным урнам 
пришли 9 9 ,9 4  процента зарегист
рированных избирателей. За кан
дидатов блока коммунистов и бес
партийных голосовало 9 9 ,6 7  про
цента избирателей. Все 301 кан 
дидат в городской Совет избраны 
депутатами.

В составе городского Совета —  
152 коммуниста, 194  мужчины и 
107 женщин.

Из общего числа депутатов го
родского Совета 149  рабочих, 
64  —  имеют высшее образование, 
113 —  среднее, 267  депутатов—  
русские, 17 —  украинцы, 8 —  
евреи. 8 0  депутатов, активно про
явивш их себя на практической 
работе, избраны в Совет второй и 
третий раз.

Совет утвердил доклад мандат
ной комиссии и признал правиль
ным полномочия всех избранных 
депутатов.

Затем были решены организа
ционные вопросы. Председателем 
исполкома городского Совета из
бран депутат П. И. Кисло», его за 
местителями депутаты В. И. Бо
рисенко и  В. М. Линкевич, секре
тарем депутат Т. М. Коваленко.

Членами исполком  избраны де
п у таты ^ .Н . Алешин, А.С.Антипов, 
В. П. Богатырев, А. П. Каракуле», 
А. А. Смирнов, П. И. Титов, И. Л. 
Хазовскрй, В. А. Юрков.

Совет утвердил такж е заведую
щих отделами исполкома. Заведу
ющим горфо утвержден П. М. Кар
пов, горкомхозом А. А. Малеев, 
отделом здравоохранения М. А. 
Усова, отделом торговли И. И. Ба- 
целев, отделом культуры Н. Н. Ла
рионов, отделом народного обра
зования М. А. Губенко, соцобес- 
печеяия В. В. Соснин, председате
лем горплана В. Г. Заруев, зав. 
сектором кадров Т. Л. Будаква, 
общим отделом А. Д. Ехлакова, 
начальником горотдела милиции 
М. М. Вичиков.

На сессии были образованы по
стоянные комиссии: культурно- 
просветительная (председатель 
И. Б. Зугер), жилищно - комму
нальная (председатель Н. А. Кар
пов). здравоохранения (председа
тель Г. И. Тарасов), народного 
образования (председатель Ю. Ф. 
Муратова), торговая (председа
тель Я. С. Песин), соблюдения 
соцзаконности (председатель М. И. 
Дуркина), местной промышленно
сти (председатель А. Ф. Дроздов), 
соцобеспечешш (председатель 
Л. М. Вичикова), бюджетная 
(«редседатель Н. Г. Щ укина), 
строительная (председатель А. Г. 
Маракулин).

Сессия утвердила бюджет горо
да на 1959  год. С докладом перед 
депутатами «Об исполнении бюд
жета за  19 5 8  год и бюджете на 
1959  год» выступил заведующий 
городским финансовым отделом 
депутат П. М. Карпов.

Бюджет города за 1958  год вы 
полнен —  по доходам на 103 ,8  
процента и по расходам на 100,1 
процент.

Вместе с тем сессия отметила, 
что отдел культуры, база хлебо
продуктов, гормолокомбииат не

НА НО ВО СТРО Й КАХ СЕМ ИЛЕТКИ

Ст р о и т е л ь с т в о  К р«- в ответ на исторические р*ше-
менчугской ГЭС вступило ния X X I съезда КП СС обязал- 

в завершающую стадию. Миого- ся в этом году сдать в эксплу- 
тысячный коллектив строителей атацию не два, как было наме-

выполнили установленных обяза
тельств перед бюджетом. Значи
тельные недостатки имеются в 
работе артелей промысловой коо
перации, ряд мастерских артели 
«Труд» не выполняет устаяо м ен - 
ных производственных пллпчв. 
Имеются жалобы на низкое каче
ство выполненных заказов и ока
занных услуг.

Городской отдел народного об
разования допустил перерасхзд 
фонда заработной платы  в сумме 
72 тысяч рублей. Городской фи
нансовый отдел не обеспечил пол
ного взыскания платежей с част
ного сектора и по состоянию на 
1 января 1959  года допустил не
доимку в сумме 9,7 тысяч рублей.

Сессия утвердила бюджет горо
да на 1959  г.:по доходам и расхо
дам в сумме 5 2 1 9 8 ,4  тыс. рублей 
с  переходящими остатками бюд
жетных средств на 1 января 
1960  года в сумме 105  тыс. 
рублей.

Городской Совет депутатов тру
дящихся требует от заведующих 
организаций и бюджетных учреж 
дений безусловного выполнения 
бюджета 1959  года, выполнения 
установленных производственных 
и финансовых планов, планов на
коплений и обязательств перед 
бюджетом, строгого соблюдения 
режима экономии в расходовании 
денежных средств и фондов зара
ботной платы.

чено, а три агрегата электро
станции.

Н а снимке: монтаж первых 
агрегатов Кременчугской ГЭС. 
м  А  М Е Т А А Л У Р ГИ Ч Е - 

'С К О М  заводе имени Пет
ровского в Днепропетровске со
оружается новая мощная до
менная печь. Право укладки 
первого кубометра большого бе
тона завоевала бригада комму
нистического труда, возглавляе
мая Николаем Склянчуком.

Н а снимке: бригадир бетон
щиков комсомолец Николай 
Склянчук.
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К НОВОМУ ПОДЪЕМ У ПРОФСОЮЗНОЙ РАБОТЫ!
Ц  еховой комитет—органу затор 

конкретных дел
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Имя Екатерины Максимовны 
I Ларвловой известно многим ангар- 
чанам, недавно они выбрали ее 
депутатом областного Совета. Ека
терина Максимовна — мотористка 
токливно - транспортного цеха 
Т Э Ц . Она давно работает на стан
ции. Богатый опыт эксплуатации 
оборудования она передает молоде
жи. Более десяти молодых мотори
сток с благодарностью вспоминают 
Екатерину Максимовну, научив
шую их специальности.

Производственную работу Е ка
терина Максимовна сочетает с об
щественной, она является страхо
вым делегатом цехового комитета- 

Л. Волович.
★  ★ ---------

Инженеры— поборники 
соревнования

По-весеннему бурлит жизнь на 
строительной площадке нефтепе
рерабатывающего завода. Строите
ли, монтажники, воодушевленные 
решениями XXI съезда КПСС, 
включаются в социалистическое 
соревнование за достойную встре
чу международного праздника 
трудящихся —  1 Мая.

Полнокровны трудовые будни 
коллектива третьего строительного 
участка. Его руководители, на
чальник участка Иван Николаевич 
Соловьев и старший инженер Петр 
Алексеевич Лиеовой, ежедневно 
проявляют заботу о действенности 
социалистического соревнования, 
строго следят за выполнением 
обязательств. Инженеров сегодня 
волнуют не только проблемы рас
становки людей и состояния тех
ники, инструмента, но и состоя
ние наглядной агитации на объек
тах и организация массово-поли
тической работы.

На первоочередных объектах 
сейчас вывешены новые плакаты 
и лозунги, призывающие коллек
тив к досрочному завершению 
строительно-монтажных работ. На 
участке регулярно проводятся 
планерки и производственные 
совещания. Не так давно на одном 
производственном совещании все
сторонне обсудили работу прораб
ства Томаса Сергеевича Догаднна. 
Прорабству была оказана помощь- 

В борьбе за действенность со
ревнования большую работу про
водит старший инженер участка 
т. Лясовой. Он является хорошим 
агитатором. Регулярно проводит 
он беседы о решениях XXI съезда 
КПСС, о перспективах развития 
Иркутской области в семилетий, о 
значении нефтеперерабатываю
щего завода, который сооружают 
строители.

То®. Лисогвому как агитатору и 
инженеру в работе помогает его 
учеба в вечернем университете 
марксизма-ленинизма. Он упорно 
овладевает м арксистам  - ленин
ской теорией. Учеба способствует 
повышению организующей роли 
инженера и его влияния на все 
стороны разнообразной жизни 
строительного участка.

М. Саркисов.

Сегодня в одной из котельных 
смену ведет старший кочегар 

! т. Слесаренко. Все идет нормаль- 
! но, своим чередом, пара подается 
I столько, сколько необходимо его 
| для пропаривания железобетонных 
I изделий, в  которых так нуждаются 
; строительные участки.

Углеподатчицы работают с 
; большим напряжением- Казалось 

бы, зачем торопиться, ведь смена 
заканчивается через час. Но ойи 
стараются заготовить уголь по
раньше. И за час до конца смены 
углеподатчицы тт. Бирюкова, Ва- 
жевина, Кузоро приступают
к уборке помещения и угольного 
склада. Здесь принято решение пе
рейти на самообслуживание.

Кочегары смены шефствуют 
над двумя котлами «Вулкан» и 
постоянно содержат оборудова
ние в идеальной чистоте. Бывает 
время, когда эти котлы находятся 
в резерве, все равно смена содер
жит их в образцовом порядке.

Так поступают здесь все брига
ды, и это потому, что так  решил 
цеховой комитет и коллектив теп : 
лоцеха.

Выполняя решения декабрьско
го Пленума ЦК КПСС, коллектив 
теплоцеха провел большую работу 
по улучшению работы профорга
низации и повышению ее роли на 
производстве. Началось с того, 
что был качественно подобран со
став комитета, правильно распре
делены обязанности.

Например, жилищно-бытовая 
комиссия во главе с председате
лем т. Слесаренко поставила сво
ей задачей побывать у каждого 
работника цеха на квартире, по
знакомиться с членами семьи 
каждого рабочего, выяснить нуж 
ды каждой семьи, что и было 
проделано. В этом деле активно 
участвовали работники цеха тт. 
Попова, Агапова, Дервоед, Разу
мов, Гурова. Результаты  проверки

показали, что 9 человек нуж да
ются в жилплощади, их постави
ли на очередь.

Большую работу провела в це
ховом комитете казначей т. Гуро
ва. В течение года в цехе не было 
ни одного задолжника, в настоя
щее время все работники цеха—  
члены профсоюза. Только со вре
мени выборного собрания принято 
вно-вь 30 человек. Антонина Сте
пановна не только хороший казна
чей, она замечательный товарищ. 
Имея за плечами большой ж изнен
ный опыт, она помогает добрым 
советом молодежи.

В 1958  году цеховой комитет 
ставил своей задачей добиться, 
чтобы в цехе не было случаев 
пьянки, чтобы полностью был 
ликвидирован травматизм на про
изводстве. Слово не разошлось с 
делом. За прошедший период цех 
не имел ни одного случая травма
тизма, не было и случаев появле
ния на производстве в нетрезвом 
состоянии.

На текущий год цеховой коми
тет планирует в свободное от ра
боты время разбить около цеха 
цветочные клумбы, а около ко
тельной соорудить волейбольную 
и городошную площадки.

Летом, когда нет большой на
грузки, кочегары посменно сдела
ют ремонт оборудования своими 
силами. Начальник цеха т. Титов 
говорит:

—  Ремонтируя оборудование 
своими силами, наши кочегары 
освоят смежные профессии слеса
рей по ремонту и лучше изучат 
свое оборудование.

Много проделал дружный кол
лектив профсоюзной организация 
теплоцеха, а еще больше предсто
ит сделать теперь, в начавшейся 
семилетке.

Л. Беленоза,
нач. отд. кадров Куйбышев
ской конторы.

12— 13 марта у нас в гостях по
бывали артисты Иркутского теат
ра юного зрителя. Они показали 
спектакль «Именем революции», 
содержанием которого является 
эпоха становления советской влас
ти и комсомола. Пьеса Шатрова,
хотя44.и повторяет уже известную

[Ф ЕЛ ЬЕТО Н !

Земельно-картофельная проблема
Признаки весны видны всюду: 

скользкие улицы, звонкий и весе
лый крик ребятишек, посветлевшие 
окна домов—все это свидетельст
вует о благотворном, живительном 
в л и я н и и  солнца.

Но есть еще один признак—это 
признак не только весны, но и 
признак проявления заботы проф
союза о рабочих, признак похваль
ный: в цехах появились объявле
ния о приобретении индивидуаль
ных участков. Желающих иметь 
свой огород оказалось много. Со
ответственно семьи рабочих платят 
деньги за 3-5-10 соток. Дешево. 
Четыре с полтиной за сотку вспа
ханной, удобренной земли.

Наш рабочий не будет тянуть на 
своем клочке земли песню:

«Ну, тащися, сивка,
Пашней десятинной...».
Не те времена. Пройдет трактор 

в один край—сразу полоса вспа
ханной земли. Пройдет машина, 
спрыснет вспаханную землю ам
миачной водой—и зачем молитва: 

«Уроди мне, боже,
Хлеб — мое богатство...»
Х леб сеять никто не собирается, 

а картошку посадить надо. Она, 
картошка, тоже не основное богат
ство, но садить ее есть смысл.

Вот, скажем, на семью три че
ловека надо 4—5 мешков картошки 
на зиму—это 400 рублей денег, 
которые семья может употребить 
на другие нужды.

Т ут читатель может сказать, что 
за разговор о земле и картошке, 
когда на повестке дня—семилетка 
в 5—6 лет, когда работники сель» 
с кого хозяйстве принимают все

усилия, чтобы догнать и перегнать 
Америку по сельхозпродуктам на 
душу населения.

Н ет уж извините! Поговорить 
надо. Даже придется распростра
ниться.

Скажем, 10 тысяч рабочих заса
дят картофелем 500 га. По 100 
центнеров с га при среднем уро
жае—это 5000 тюин картофеля или 
уже миллионы р^-блей. Как види
те, выгода есть! И гра стоит свеч. 
Она, картошка, и на базаре будет 
дешевле, значит, и скоту больше 
переггадет. Выходит и на мясо по
влияет. Вот какая цепочка.

Я вас, читатель, кажется убедил, 
что картошку садить выгодно. Есть 
смысл и расчет. Н о цель я пресле
довал другую. Не прищуривайте 
узенько глаза и не хмурьте брови: 
не догадаетесь, надо широко от
крыть глаза от удивления. В чем 
дело? Объединенный завком, ата
куя земельно-картофельный вопрос, 
решил выделить земли на каждого 
работающего по 1,2 сотки или по 
0,3—0,4 сотки в среднем на члена 
семьи. Разгон на таком квадратике 
не велик.

Картошха в поле, уважаемый 
председатель, это не садик под ок
ном, интерес к ней не любитель
ский, а житейский. Картошка — 
это большая материальная под- 
деожка, это бережливость, это 
расчетливость из желания жить 
лучше и культурнее.

И  не лучше ли будет пересмот
реть земельно-картофельный воп
рос с точки зрения потребности? 
Ведь этим вреда не наделаете.

А , Балабанов, 
электрик.

нам тему и не дает какого-либо но
вого освещения исторических фак
тов и событий, но тем не менее 
смотрится с интересом и внимани
ем,

Роль Владимира Ильича Ленина 
артист П. Дубовцев играет с боль
шим внутренним подъемом. П ра
вильному художественному реше
нию роли, хорошо продуманному 
внутреннему рисунку образа помо
гает портретное сходство фигуры и 
лица. Перед нами живой Ильич, 
бичующий урапатриотов с их пус
той фразеологией, мучительно ищу
щий пути борьбы с детской бес
призорностью, отдающий ребенку 
последний кусок хлеба. Везде — 
Ильич с глубоким, всеобъемлющим 
умом и большой человеческой ду
шой.

Все э.ти характерные черты И ль
ича правдиво и ясно передал ар
тист, но позабыл одну существен
ную сторону характера — скром
ность и простоту, этого актер 
добьется только тогда, когда суме
ет отрешиться от явной склонно
сти к аффектации.

А ртист Рощин наделяет образ 
Дзержинского чертами доброго 
мягкого характера, но поведение 
актера несколько однообразно. П а
мятуя заветы Станиславского— иг
рая доброго, ищи где он злой, 
(или наоборот),—нужно было най
ти моменты, где Дзержинский рас
крывается как человек горячего 
сердца и твердой, непримиримой 
совести.

Горячее сочувствие и симпатии 
вызывает судьба осиротевших де
тей, сумевших через голод, холод 
и все испытания восемнадцатого 
года пронести чистую совесть и 
благородные порывы детской души.

Очень искренни и непосредст
венны артистки Новикова (Васька) 
и Богданова (П етька). Особенно 
радует артистка Новикова. П ра
вильное понимание своей актер
ской задачи, ощущение чувства 
меры и внешнее обаяние делают ее 
игру естественной и правдивой. 
Так приятно смотреть на ми\ое 
лицо с суровой морщинкой озабо
ченности, которую жизнь наложи
ла на его тринадцатилетние плечи.

Диверсант Романовский в 
интрепретации артиста Сермягина 
не получил правильного сцениче
ского воплощения. Он восприни
мается скорее как провокатор из 
среды рабочих, чем как бывший 
офицер, поручик царской армии. 
Ни во внешнем, ни во внутреннем 
офицерской подтянутости, военной 
облике артиста не чувствуется 
выправки, которую он тщательно 
маскирует, но которая .безусловно, 
где-то должна «просвечивать». Д а 
же его поза в кресле, (на которую 
обращает внимание Дзержинский),

выглядит неестественно, именно 
как чуждая и не свойственная ра
бочему человеку, а она должна ка
заться привычной, наглой по.юй 
«его благородия», бывшего пору
чика царской армии.

Не к чести театра надо отне:ти 
и целый ряд небрежностей в 
оформлении спектакля. Прежде 
всего — как можно было оставить 
незакрытыми пестрые цветные пор
талы, оставшиеся от дворцовского 
водевиля? Далее: на первом спек
такле не работали телефонные звон
ки. Вся почта, которую просмат
ривал Дзержинский, состояла из 
пачки совершенно новых белых 
конвертов, даже незаклеенных. 
Стена в кабинете Ленина, собран
ная из стеллажа, дивана, двери и 
карты была поставлена криво и не 
на середине сцены. Кроме того, ар
тисты не учитывали на новой сце
не свои рабочие точки, и им прихо
дилось отступать назад перед за
крывающимся занавесом.

Не учитывают артисты часто и 
акустики большого дворцовского 
зала: дикционная скороговорка,
которой часто страдают молодые 
актеры, не доходит до зрителя, и* 
понижение голоса до шепота нуж
но делать относительно, опять-та* 
ки с учетом данного помещения. 

Художник Якимчук оформил 
спектакль в скупых тонах «хмуро
го утра» нового молодого государ» 
ства, рождающегося в муках голо
да, холода и раздираемого сворой 
иностранных интервентов. Психо
логически это правильно. Интерес
но найдено оформление задников 
с помощью проекционного фонаря, 
но во второй картине не совсем 
удачно выполнены кусты, обрам
ляющие центральную площадку и 
представляющие из себя какую-то 
сплошную массу.

Судя по последнему спектаклю и 
некоторым прошлогодним, прихо
дится сказать,что Иркутский Т Ю З  
обладает очень пестрым актерским 
составом. Качество исполнения ак
теров второго и третьего плана, по 
сравнению с ведущим составом, 
резко снижается. Особенно слаба 
сценическая культура молодежи 
театра, которая в некоторых сце
нах не в состоянии подняться вы
ше уровня самодеятельности. Р а
бота любого театра заключается не 
только в выпуске спектаклей, но, 
в большой степени, в серьезной ра~ 
боте с актерами и особенно с мо
лодежью, в повышении ее идейно
культурного уровня и сценическо
го мастерства. Такой работы в 
Т Ю -de не ощущается.

Если каждый приезд драматиче
ского театра в Ангарск является 
праздником для старшего поколе
ния зрителей, то для* молодежи 
спектакль, кроме того—большой 
воспитательный фактор. Поэтому 
дать полноценный спектакль, кон
церт — первостепенная задача ра
ботников искусства.

Пожелаем же Иркутскому Т Ю З у  
расти и совершенствовать свое ма
стерство. Р. Посвольская,

По зову сердца

Одесса. Кустанайская, Кокчетавская, Павлодарска» обла
сти — таковы новые адреса девушек Одесского мукомольно- 
крупяного техникума, по зову  сердца уезжающих в районы ос
воения целинных земель Казахстана.

И з 305 выпускников техникума 97 девушек —  молодых спе
циалистов скоро получат путевку на комсомольские стройки, в 
элеваторные хозяйства целинных земель Казахстана.

Н а снимке: выпускницы техникума комсомолки (слева напра
во) Елена Слизка, Нина Бимбас и Екатерина Каменер, изъя
вившие желание работать в районах освоения целинных земель.

Фотохроника ТА С С
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Обязательства и жизнь
ВЫНУЖДЕННАЯ СТОЯНКА

Строители —  народ кочующий. 
Долго на одном месте задержи
ваться не привыкли. Комплексные 
бригады В. А. Пирога и Б. С. Б а
женова последние полгода ведут 
оседлый образ жизни. С самой 
осени сидят они на домах 24 и 25 
89 квартала.

В предсъездовском обязательст
ве бригады Баженова уверенной 
рукой записано: «Сдать под от
делку дом 25 89  квартала». Ког
да проходил съезд, строители еще 
только добирались до четвертого 
зтажа. В день рейда, т. е. 13 мар
та, на прорабство позвонили.

— Предмайские обязательства 
составляли? — спрашивал и. о. 
начальника участка Александр 
Федорович Беляев.

— Собираемся, —  отвечал про
раб Михаил Семенович Фрей- 
лих.

— 2 5 /8 9  включаете? К маю
будет?

От такого вопроса у Михаила 
Семеновича даже испарина вы сту
пила.

— К маю? Вы что? Нам надо 
сдать его в марте, иначе... 
гибнем в рассвете сил, горим... 
— Михаил Семенович по оптими
стичности характера пытался ш у
тить, но ему было вовсе не дс 
смеха.
ПЛИТЫ... пли ты ... пли ты ...

Весна наступает. За какую -ни
будь неделю снегу как не было. 
В любое другое время строители 
бригады Баженова только радова
лись бы и теплу и солнцу, да 
знай поднимали бы этаж за эта
жом, а нынче... ходят они хмурые, 
недовольные. Не весел и сам 
бригадир. Каждое утро Борис Сер
геевич ходит по верху недостро
енного здания, подсчитывает, 
прикидывает, и  все получается, 
что. для того, чтобы перекрыть 
дом. надо не меньше ста плит, а 
в наличии их нет. В соседнем доме 
такую же думу думает его колле
га— Владимир Антонович Пирог. 
У Пирога дела несколько веселее, 
на одной стороне дома уже стро
пила поставлены, а другая тоже 
все еще стоит дырявая, как после 
бомбежки: плит ждет.

Плиты, ребристые, пустотные 
(Р -10 , Р -12 , ПТФ) — за послед- 

" . нее время эти детали стали са

мым дефицитным материалом на 
строительстве жилья.

Как с плитами? Сколько да
ли сегодня, что на завтра обеща
ют?

Эти вопросы волнуют всех без 
исключения работников прорабст
ва т. Фрей л их. а— монтажников, 
крановщиков, сварщиков.

Задерживается монтаж домов—  
срываются графики, горит план, и 
все главным образом потому, что 
нет сборного железобетона. С 1 по 
12 марта на прорабство подали 
всего 113 плит, и это в то время, 
как строителям каждый день их 
нужно не меньше полсотни.

Из-за непоставки сборного ж е
лезобетона в бригадах сняли тре
тью смену, первая и вторая рабо
тают в полсилы. Строители заби
ли тревогу, послали гонцов в 
район к Семену Андреевичу Бавы 
кину.

— Наведите сначала порядок на 
площ адках,а потом требуйте,— от
ветствовал начальник района. 

Вернулись на площадку. Сколь
ко ни подметали лестничные пло
щадки, легче не стало.

ДОРОГИ ВЕДУТ НА ЗАВОД 
ЖЕЛЕЗОБЕТОННЫХ ИЗДЕЛИЙ

Почему нет сборного железобе
тона? Куда все подевалось? Все 
дороги привели нас на завод же
лезобетонных изделий. Первым 
долгом заглянули на склад. Не 
густо. Лежит десятка полтора 
плит, назначением на промышлен
ное строительство'. Идем в цех вы 
яснить, почему изготовители за
держивают плиты. Было уже 11 
часов дня, а бригада 18-метрового 
пролета (бригадир т. Фридман) 
только еще приступила к работе. 
Забивались первые опалубки.

— Что так  поздно? —  спраши
ваем у мастера Николая Михаило
вича Булоченко.

—Арматурный задерживает.
— Каждый день так.
— Пока отыщешь сетку, да за- 

кладушки, полдня проходит.
— Каждый день акты  на прос

той оформляем,— дополняют мас- 
тера-бетонщицы4

Оказывается, такое положение 
в цехе наблюдалось не только 13 
марта, но и в предыдущие, и  в 
последующие дни. Арматурщики 
задерживают сетку, причем сваре
на сетка некачественно, дутооб-

<S)'

разно, в опалубку не входит. Опа
лубки почти все разболтаны, поэ
тому размеры плит имеют боль
шие отклонения от корм, вот и 
приходится монтажникам потом 
подравнивать их топором. Плит 
Р-10, которых так ждут на пло
щадках, в цехе пока не делают, 
для них только еще привезли 
штампы.

Кроме того, чтобы выяснить об- 
стамовжу и узнать причины, поче
му задерживается поставка сбор- 
ното железобетона, представители 
1-го района своим посещением 
преследовали и другую цель: они 
хотели вызвать изготовителей 
строительных деталей на соревно
вание.

— Дело мы решаем общее, от 
от вас целиком и полностью за
висим, давайте соревноваться! Мы 
к вам, а вы к нам е проверкой 
приедем, подскажем, посоветуем, 
общими усилиями скорей с недо
статками справимся, — начал 
речь представитель 1-го района.

Бетонщики в ответ только ру
ками замахали: «Куда уж нам, не 
до соревнования сейчас. Хоть бы 
на ноги как-нибудь подняться».

Действительно, очень некрепко 
в настоящее время стоит на йогах 
завод железобетонных изделий. 
Заданную программу предприятие 
не выполняет.

Мы узнали на заводе о том, 
что чуть ли не все руководящие 
работники и рабочие в цехах —  
новые, что завод, хотя и сущест
вует уже несколько лет, вновь 
переживает пуск оннал адочный пе
риод. Пуско - наладочный период 
длится на заводе уже третий ме
сяц. Больше всех чувствуют это 
домостроители.

Надо, чтобы «период освоения» 
завершался на железобетонном 
заводе как можно быстрее. Бели 
положение с поставкой плит не 
изменится в самое ближайшее 
время, есть опасность, что и пред
майские обязательства комплекс
ных бригад 1-го района останутся 
на бумаге.

В рейде участвовали:
М. Жидков, сварщик (бригада 
Пирога), Н. Сницаренко, мон
тажник. (бригада Баженова), 
Н. Мамедов, крановщик,
Н. Троицкая, сотрудник редак
ции газеты «Знамя коммуниз
ма».

Но ни, ы с концами
Речь идет об обтирочных кон

цах, но прежде всего надо расска
зать, где их начало.

...Есть у нас в управлении один 
представительный человек. Правда, 
занимает он не очень завидную 
должность, но вполне довольст
вуется своим положением и даже 
иногда с восклицанием говорит:

—Я работаю по снабжению! У 
меня в руках все концы!
—Это верно,—покорно соглашают

ся те, кто хорошо знает Алексан
дра Адольфовича Рудмана. Да и 
как не согласиться, если мудрые 
слова Рудмана не расходятся с Де- 

”  лом. Вот, например, нам, по долгу 
работы, приходится очень часто 
встречаться с Александром А доль
фовичем, и каждый раз между 
представителем цеха и т. Рудманом 
происходит, примерно, такей раз
говор:

—Подпишите, пожалуйста,—об
ращается к Рудману проситель, 
протягивая заявку.

—Так, сейчас посмотрим! Вам 
арифмометр?! — очнувшись удив
ляется он.

—Нет! Я  получаю для цеха...
—Арифмометр вы ке получите.— 

; - уверенно заключает Александр 
Адольфович, поглаживая рукой

закрытую папку. Нет арифмомет
ра!

—Как же нет, вчера говорили 
есть, а сегодня нет.

—Когда говорил! — продолжает 
Рудман, — безнадежно пожимая 
плечами, повторяет знакомые 
слова:

—Н е могу, не могу, не могу.
После того, как высшими инстан

циями были подписаны бумаги на 
получение арифмометра и штор 
для красного уголка 23-го цеха, 
снова дорога неминуемо привела 
нас в кабинет Рудмана. Н а этот 
раз Александр Адольфович решил 
другим путем доказать, что дейст
вительно все концы находятся в 
его опытных руках...

—Заберите клеп, тогда выдам 
арифмометр и шторы,—упрямился 
заботливый снабженец.

Долго пришлось . доказывать 
Рудману, что одно к другому не 
относится. Правда, требуемое нами 
не было получено, но Александр 
Адольфович строго хранил этот 
случай в своей памяти до другого 
момента. И  вот когда для цеха 
аварийно потребовалась резина, 
Александр Адольфович сумел рас
тянуть ее получение на два дня.

Наконец, дошло дело до обти

Q  ЛАДИ М Й Й
Осипенко в 

прошлом году без 
отрыва от произ
водства закончил 
десятилетку. О н 
готовится к по
ступлению в заоч
ный политехничес
кий институт. Вла
димир — лучший 
рабочий в механи
ческих мастерских 
управления «Пром- 
вентиляция». Он 
выполняет нормы 
аа 130 процентов. 
Н а снимке вы ви
дите его за произ
водством свароч
ных работ. А  ведь 
он слесарь ■ сбор
щик. В этом-то и 
секрет трудовых 
успехов молодого 
рабочего, ок все 
умеет делать, ва 

что ни возьмется— 
дело горит в его 
руках.
Фото А.Васильева.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ почты у
А воз и ныне там...

С 14 февраля этого года по 
просьбе рабочих и служащих по
селка Байкальск (стройучасток) 
стали ходить городские автобусы 
по маршруту «Управление — Бай
кальск» с остановками в городе, о 
чем было передано даже по радио. 
Н а конечных остановках вывешены 
расписания движения автобусов, по 
городу вывесками обозначены оста
новки. Все были воодушевлены чут
ким вниманием и заботой о чело
веке.

Но... есть расписание, останов
ки, народа бывает много, особенно 
а  утренние, вечерние и ночные 
смены, а вот автобусы ходят нере

гулярно, зачастую их не бывает и 
совсем. Мы обращались за помо
щью к председателю завкома 
т. Ш агалову, после этого автобус 
регулярно ходил только день, а 
потом опять...Диспетчер обвиняет 
шофера, шофер—диспетчера...

22 февраля с 6 часов автобус не 
ходил совсем. Утром 23 февраля 
вышел только с 10 часов, когда ои 
уже меньше нужен.

Как же быть в дальнейшем? 
Ведь мы не можем опаздывать на 
работу!

М. Опрядчепко,
старшая машинистка машбюро 
А Х О .

Проблема скипидара
В магазинах нашего города про

даются всякие материалы, даже 
синтетические, а вот скипидара 
нет. А  ведь его давно вырабатыва
ют в нашей области. Работники 
УРСа плохо интересуются запроса
ми граждан нашего города. Они 
завозят те товары, которые повы
годнее. Н о ведь скипидар тоже 
выгоден для УРСа, так как в

нем большая потребность у населе
ния. В Ангарске много.домов с 
паркетными полами, которые мож
но натирать только скипидаром.

Мы, потребители, очень нужда
емся в этом материале. Просим ра
ботников УРСа завезти скипидар в 
магазины.

Ю. Тптеико,
завхоз горисполкома.

рочных концов.
Каждый, кому приходилось иметь 

дело с концами, полученными со 
склада т. Рудмана. не мог не вы
сказать по его адресу самые ис
кренние слова «благодарности».

—Почему Рудман не оставил
эти концы себе и не употребил их 
вместо мочалки? —• спросил один 
из рабочих.

Хотелось бы. чтобы Александр 
Адольфович внял этому совету. 
Может быть,после этого он посочув 
ствовал бы рабочим, у которых на 
руках остаются глубокие царапи
ны от иголок, таящихся в мелкой 
трухе обтирочного материала.

Н а вопрос, почему выдаете та
кой обтирочный материал, т. Руд
ман отвечает:

—Нам такие концы Присылают. 
Н е время ли, Александр Адоль

фович любить и уважать людей 
так, как вы любите исписанные ре
золюциями бумаги?

А . Барышникова, слесарь -  инст
рументальщик цеха 23, П. Ануф
риева, кладовщица цеха №  12, 

Крестянко, Ж нволявян, Сивков, 
рабочие, ____

Б А Н Я  ИЛИ
Помыться в бане поселка Шести- 

тысячиик — целая проблема, а вот 
пива вы там можете купить ч.елое 
ведро и притом в любо© время, 
об этом известно не только в Шес- 
титысячнике, но и далеко за его 
пределами. 22 февраля, например.

ПИВНАЯ?
женское отделение в 2 часа не ра~ 
ботало: администратора в бане не 
было. Почему — неизвестно. Зато  
пиво, как всегда, лилось реко& З а 
чем же превращать баню в пивную 
лавку?

Е. Галвулава.

По следам неопубликованных писем
П РО ДЕЛ КИ  ГОРБАЧЕВОЙ

Об атвх проделках рассказыва
лось в одном из писем в редакцию. 
Работница цеха 43-44 Л . Горбаче
ва систематически совершала про
гулы, обманывая начальника цеха. 
Председатель объединенного зав
кома т. Ш агалов сообщил нам, что 
на т. Горбачеву наложено дисцип- 
линародное взыскание — снижение 
на 25 процентов вознаграждения 
за выслугу лет. Табельщице цеха 
т. Лабутиной за скрытие прогулов 
объявлен выговор. Начальник ус
тановки т. Зачуменов за слабый 
контроль за  явкой подчиненного 
персонала строго предупрежден. 
Начальнику цеха т. Жиле указано 
на слабую трудовую дисциплину в 
цехе.

З А  ГРУБОСТЬ —  
К ОТВЕТСТВЕН Н О СТИ

О  торговле недоброкачественны
ми овощами и грубости продавцов 
в мага*ине №  19 УРСа писал в ре

дакцию т. Олаба А . Н . Замести
тель начальника УРСа т. Наумов 
сообщил редакции, что недоброка
чественная продукция из торговли 
изъята, а продавец Попова за гру
бое обращение с покупателями и 
другие нарушения правил совет
ской торговли уволена.

Е Щ Е  О П О Р О Ж Н И Х  
Б У Т Ы Л К А Х

О  Н Е П О Р Я Д К А Х  в работе по- 
судояриемного пункта в 107 квар
тале писал в редакцию О. К. Гре- 
нов. Заместитель начальника УРСа 
т. Наумов сообщает, что директор 
магазина Величко за  неудовлетво
рительную организацию цриема 
посуды от населения приказом по 
УРСу предупрежден. Приемщице 
посуды Данеко за грубое обраще
ние со сдатчиками посуды объяв
лен выговор.  „ _



Ш реш рш т ш ш  Ж ш гш р сж  м г о р о д - с а д !
Давайте соревноваться — Д Л Я  В З Р О С Л Ы Х  и  Д Е Т Е Й  

за образцовый порядок!
Обращение домоуправления № 13 ЖКУ 

ко всем домоуправлениям ЖКУ,
Ж КК строительства и Ж КО ТЭЦ

В чудесном городе живем мы е м п ,  товарищи! И  очень 
обидно, когда стройные проспекты захламляются строительным 
мусором, красивые кварталы не украшены деревьями и цветами, 
добротные здания теряют свой облик. Мы имеем все возможно
сти, чтобы наш Ангарск был одним на чудеснейших уголков 
страны. Жители вашего города в большинстве молоды, как и он 
сам. Они полны энергии, сил, чтобы содержать свой большой 
дом — наш Ангарск в чистоте и образцовом порядке.

Наше домоуправление №  13 Ж КУ обращается ко всем домо
управлениям города: давайте всемерно бороться за образцовый 
санитарный порядок в городе. М ы призываем всех включиться 
з  кампанию по озеленению и благоустройству, бороться аа их 
сохранение, активизировать работу комиссий содействия, широ
ко привлекать общественность к борьбе за чистоту и порядок, 
не оставлять без внимания ни одного факта небрежного отноше
ния к жилью, держать связь со школами, пионерами, привле
кать их к работе по озеленению и благоустройству.

Со своей стороны мы обязуемся:
1. Высадить в 74 квартале весной 200 деревьев в 2 клумбы 

цветов.
'2. Проводить в квартале силами жильцом ежемесячно сани

тарный день.
3. Организовать силами общественности досуг детей, обору

довать в квартале вторую детскую площадку.
4. Бороться за образцовое содержание жилого фонда.
5. Привлекать к борьбе за чистоту и порядок пионеров, соз

дать в квартале постоянную тимуровскую команду.
Призываем все домоуправления принять на себя обязательст

ва по благоустройству и включиться в соревнование за образ
цовый санитарный порядок в вашем городе.

Пусть будет Ангарск городом-садом, образцом коммунистиче
ского отношения людей к своему городу!

По "вручению домоуправления №  13 Ж КУ —
М. Снвцова, домоуправ, И. Бахур, председатель комиссии со
действия.

Пусть будет наш город
самым красивым!

В нашей стране все делается для 
блага человека-труженика. Воз
двигаются города, строятся пре
красные благоустроенные дома, 
красиво и удобно отделываются 
квартиры. Благоустройству улиц и 
кварталов уделяется огромное вни
мание. Во многом здесь могут 
проявить свою инициативу и ока
зать большую помощь городскому 
Совету организации и предприя
тия, расположенные внутри кварта
лов, сами жители. Д ля  того, чтобы 
сделать наш город красивым, горо
дом-садом, нужно приложить нема
ло труда.

Мы, коллектив городской типо
графии, обращаемся к вам, товари
щи, с призывом: благоустроим и
озеленим свои внутриквартальные 
территории!

Наш небольшой коллектив берет 
на себя обязательство — разбить 
несколько цветочных клумб, поса
дить 20 деревьев, поставить 3—4 
скамейки для отдыха. Коллектив 
полиграфистов сам будет ухажи
вать за деревьями и цветами, выра
щивать их.

Комсомольцы и молодежь наше
го города! Украсьте балконы своих 
общежитий цветами! Пусть перед 
окнами ваших квартир зеленеют де
ревья, посаженные вашими руками!

вы
зе-

Превратите территорию, где 
живете, работаете, в красивый 
леный уголок, в приятное место 
отдыха.

Пусть украсят наши кварталы 
цветы, посаженные руками домаш
них хозяек. Все, принявшие участие 
в благоустройстве и озеленении, 
пусть почувствуют себя настоящи
ми хозяевами, и ревностно оберега
ют каждый зеленый росток, каж 
дый цветок и кустик!

Пусть наш город будет самым 
красивым, самым зеленым городом 
Сибири, городом молодых строите
лей коммунистического завтра!

Люди, решившие жить и рабо
тать по-коммунистически, обяза
тельно сделают свой город краси
вым и культурным!

П о поручению коллектива типо
графии —•

В. Кулаков, директор типогра
фии, Л . Матвейчук, председатель 
месткома, Н . Преловская, работни
ца типографии.

Рабочий пришел с работы ус
талый, запыленный. Н о  стоит 
ему окунуться под душем, выте
реться чистым полотенцем, 
одеть свежую сорочку, и уста
лости как не бывало. Заболел 
ребенок — врач прежде всего 
советует матери: чистый воздух. 
А  какой хозяйке неизвестно, 
что значит чистота в квартире? 
Город, его улицы, скверы, по
добно любой квартире, требуют 
для своей красоты чистоту, 
уют.

Н а улицах весна. Гордо вып
рямились кусты, деревья, осво
бодив свои стволы и ветки от 
снежной тяжести. Теперь они 
нуждаются во внимании челове
ка. Большую работу в эти дни 
предстоит преодолеть домоуп
равлениям. Отрадно видеть, что 
коллектив домоуправления 
№  15 107 квартала осознал 
всю важность своих обязанно
стей.

Каждую среду коммунальни
ки собираются на политинфор
мации, они изучают материалы 
X X I съезда партии. Съезд по
ставил задачу сделать жизнь 
народа еще лучше, красивее, бо
гаче, И  разве в этом не нужна 
помощь работников домоуправ
ления? Ведь кто как ни они за
ботятся о поддержании чистоты 
и порядка в домах, кварталах, 
на улице?

—Наш коллектив. — говорит 
Андрей Егорович Кийко, уп
равляющий домами, —• взял 
в этом году новые социа
листические обязательства. О с
новная наша задача сейчас — 
справиться с весенней распути
цей. Чтобы скорее начать озеле
нение, навести порядок на тер
ритории, начали разрыхлять 
снег, разбрасывать его.

Здесь же пункт и о сбере
жении домов, оборудования.
Неисправен в какой-то квартире 
кран — послать слесаря, обва
лилась штукатурка — оповес
тить об этом штукатуров, маля
ров.

Большой заслугой домоуправ
ления является то, что ему уда
лось создать хороший актив 
среди жильцов, трудолюбивый, 
добросовестный. Какой дом 
лучше и кто из домкомов осо

бенно хорошо работает? Н а эти 
вопросы затрудняются ответить 
в домоуправлении. Затрудняю т
ся потому, что здесь чисто в 
каждом доме и активен каждый 
домком.

Мы заходим в дом №  7. Дом
ком здесь возглавляет т. Аль- 
терман, пенсионер, ветеран О те
чественной войны.Ему уже нема
ло лет и не совсем в порядке 
здоровье, но энергия и трудо
любие не покинули его. В доме 
вс;е говорит о его заботе. Н а две
рях таблички: «Не хлопать две
рью»—ведь жителям 1-го этажа 
тоже необходима тишина и по
кой.

Поднимаемся по лестнице — 
опять табличка: «Соблюдайте
чистоту и порядок». И  табличка 
здесь повешена не для украше
ния: по абсолютной чистоте в 
подъезде видно, что она сыгра
ла свою роль.

Расположенные рядом дома 
10-й и 9-й по чистоте в коридо
рах и на лестнице не уступают 
дому 7. Воспитательнице дет
ского сада Ушкаловой (домком 
дома №  9) есть время и для то
го. чтобы следить за графиком 
уборки, за исправностью бата
рей, кранов.

Само помещение домоупрапле. 
ния заслуживает особого внима
ния в отношении чистоты и по
рядка. Когда находишься здесь, 
забываешь, что это подвал. Н а 
стенах — фотомонтажи, посвя
щенные Дню Советской Армии, 
материалам 21 съезда, стенгазе
та «За  здоровый быт».

Наступит апрель, и ж иге\и  
квартала выйдут с метлами, ло
патами на улицу благоустраи
вать свою территорию. Пройдет 
два месяца, и квартал совсем 
преобразится — зазеленеют де
ревья (старые и высаженные 
вновь), запахнут свежей крас
кой скамейки и штакетники. Не 
будут теперь пустовать столы 
(их, конечно, оккупируют люби
тели шахмат, домино), подоль
ше будут задерживаться дети на 
улице, ведь работники домоуп
равления и актив жильцов при
ложат немало сил к тому, чтобы 
могли хорошо отдохнуть и 
взрослые и дети.

Э. Бахмат.

В Е Т Е Р А Н Ы  Н Е  БУ Д У Т  В С Т О Р О Н Е !

Д Н О Й  из важнейших задач общественности является благоуст
ройство кварталов, улиц города и рабочих поселков. Совет ветеранов 
революции и труда, обсуждая на заседании правления Совета ветера
нов вопрос об участии в благоустройстве города, создал специальную 
комиссию для подготовки и проведения этой работы.

Комиссии поруч&но разработать ряд мероприятий по вовлечению 
всех ветеранов в эту важнейшую кампанию. Присутствующие при этом 
ветераны Дулимов И ван Алексеевич, Миникес Таисия Владимировна 
и другие одобрили эти хорошие начинания и выразили свое желание 
принять участие в благоустройстве города.

Г. Чирков.

В нашем строительном техни
куме введено самообслуживание. 
Учащиеся сами производят 
уборку зданий техникума, обще
житий и прилегающих к ним 
территорий.

Н а снимке: Лена Предченко
за уборкой аудитории.

В. Танчик, учащийся А нгар
ского строительного техникума.

☆-
20 марта —4 й городской 

слет рабкоров

Наши пожелания
Наше первое пожелание, что

бы отдел агитации и пропаган
ды горкома КПСС и редакция 
городской газеты улучшили бы 
рЗ'ководство низовой печатью.

Что на наш взгляд необходи
мо? Чаще проводить занятия 
школы рабкоров при городском 
кабинете печати. Регулярно по
мещать в городской газете об
зоры стенных газет, перепеча
тывать из них, как это реко
мендует «Правда», отдельные, 
наиболее интересные, имеющие 
общественное значение, матери
алы.

В работе редколлегии есть 
много нерешенных вопросов. 
Так, например, мы с удовольст
вием бы послушали, в порядке 
обмена опытом, как другие ред
коллегии добиваются действен
ности опубликованных материа
лов.

По нашему мнению неплохо 
было бы также созвать совеща
ние по обмену опытом худож
ников — оформителей стенных 
газет, фотолюбителей, _ участву
ющих в работе редколлегий.

Ю . Тамерланов,
редактор стенной газеты
«Отделочник».

Редактор В. П. БОГАТЫ РЕВ.

Хоть на плотах плавай
Есть в поселке им, Дзержинско

го дом №  4. Несчастье этого дома 
состоит в том, что построили ею 
на болотистом месте. Весной к на
шему дому без резиновых сапог 
подступиться невозможно. Стека
ются к нему ручьи со всех сторон, 
а с водой и вся грязь, что накопи
лась за  зиму. Приходится жиль
цам плавать в поганой воде по ко
лено. Н о если бы это было только 
весной, когда тает снег, это можно 
было бы еще перетерпеть, но дело в 
том, что приходится терпеть и ле
том. Все лето вокруг дома стоит 
зеленая \ужа.

Дом '.«л давно уже отслужил 
свой срок, н пора бы его снести, но 
поскольку до этого еще не дошло, 
домоуправлению надо бы вспом
нит, о жильцах и отвести сточные 
>йды в другое место,

М. Богомолов.

Р Е М Е С Л Е Н Н О Е  У Ч И Л И Щ Е  №  4 объявляет весенний прием 
юношей и девушек в возрасте 16— 17 лет с образованием 7—9 клас
сов для обучения по профессиям: токарей-универсалов, слесарей по 
эксплуатации оборудования. Срок обучения два года.

Д ля поступления предъявлять следующие документы: свидетельст
во о рождении (подлинник), свидетельство об образовании, характе
ристику школы, фотокарточки 3x4—2 шт. я  4x6—4 шт.

Торгово-складская контора 
УРСа имеет в продаже тару-ящ и- 
ки; для организаций по безналич
ному расчету, для частных лиц за 
наличный расчет, в неограничен
ном количестве.

Обращаться по адресу: Ангарск, 
Московский тракт, Торгово-склад
ская контора УРСа.

В Н О В Ы Й  С Т О Л Я Р Н Ы Й  
Ц Е Х  артели «Труд» срочно тре
буются квалифицированные столя
ры-станочники, маляры по отдел
ке мебели, а также швейные масте
ра, закройщики дамской верхней 
одежды, механики по швейным ма
шинам и квалифицированный мас
тер по трикотажным изделиям.

Обращаться по адресу: ул. И р
кутская, дом 26, артель «Труд», 
тел. 27—27 (трамвайное кольцо
Ф З О ).

Похищенную печать детско
го сада ^  2 Иркутского це
ментного завода считать недей
ствительной.

Ангарскому заводу котельно- 
вспомогательного оборудования и 
трубопроводов срочно требуются 
квалифицированные слесари, элек
тросварщики, газорезчики, авто
крановщик и токари.

Адрес завода: остановка автобу
са— завод, маршрут 7 район.

ТРЕБУЮТСЯ на постоянную ра
боту слесари-сборщики 5-7  разря
дов, газорезчики.

Обращаться: 8  район, отдел
кадров, телефоны: 9 6 -8 4 , 9 -2 7 ,
9 -37  через коммутатор «Еуйбы- 
шево».

Смотрите на экранах города но
вый художественный фильм

Кийко Владимир Андреевич, 
прож .'в г. Ангарске, ул. М. Горь
кого, дом 7-8, кв. 25, возбуждает 
дело о разводе с Костроминой 
Людмилой Алексеевной, прож. в 
Читинской области, Борзинский 
р-н, пос. Ш ирловая Гора, ул. О к
тябрьская, 18.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 2-го участка Борзинского 
р-на. Читинской области.

«А Н ГА РА » — Учитель танцев. 
Сеансы: (1-я серия) 10, 13-30, 17, 
20-30, (2-я серия) 11-45, 15*15,
18-45, 22-15. С 20 марта — Голу
бая стрела. Сеансы: 10, 11-50,
13-40. 15-30, 17-20, 19-10, 21.

«П О БЕД А » — Казимир. Селл
сы: 1Q, 11-45, 13-30, 15-15. 17. 
18-45, 20-30, 22-10. С 19 марта—
Часы остановились в полночи.
Сеансы: 9-40, 11-35, 13-30, 15-25, 
17-20, 19-15, 21-10, 23.

«П РО ГРЕСС» — Голубая стра
да, Сеансы: 9-50, 11-30, 13-15, 15. 
16-50, 18-40, 20-30. 22-15

Ишмеева Х азира Собировна, 
прож. в г. Ангарске в 1 районе, 
старая юрта №  36, возбуждает де
ло о разводе с Ишмеевым Адель- 
жаном Хайзатуловичем, прож. в 
г. Ангарске, кв. 20, дом 4, кв. 10.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка г. А н
гарска.
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